



300 m²

Réf. L0208LC

5 500 €

Vence

Maison à louer (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Vence, au calme total et avec une magnifique vue sur les collines, la verdure et les Baous, cette maison provençale en pierres est idéale pour vos vacances en famille sur la Côte d'Azur à l'abri des regards. La maison fait environ 340m2 et est répartie sur 3 niveaux, pouvant accueillir 12 personnes maximum : Au rez-de-chaussée : depuis l'entrée on rejoint le séjour baigné de lumières avec une cheminée et un accès à la terrasse. Adossée au séjour, on retrouve la salle à manger permettant d'accéder à une terrasse idéalement ombragée à l'heure du déjeuner et la cuisine équipée avec ...

In Vence, in total peace and quiet and with a magnificent view of the hills, greenery and Baous, this Provencal stone house is ideal for your family vacation on the Côte d'Azur. The house is approximately 340m2 in size, spread over 3 levels, and can accommodate a maximum of 12 people: Ground floor: from the entrance, you enter the brightly-lit living room with fireplace and access to the terrace. Adjoining the living room is the dining room, with access to a shaded terrace, and the fully equipped kitchen, with cooking facilities and access to the outside. Next door, the spacious master bedroom ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

